



Ducati wächst weiter und verzeichnet im ersten Halbjahr die besten Verkaufszahlen aller Zeiten

- Eine Rekordsumme von **34.976** Motorrädern wurde im ersten Halbjahr 2023 weltweit ausgeliefert, 5 Prozent mehr als im gleichen Zeitraum des Jahres 2022
- Die drei wichtigsten Märkte für Ducati sind im Vergleich zum Vorjahr gewachsen: Italien +10 Prozent, USA +11 Prozent und Deutschland +13 Prozent
- Die Multistrada V4 ist mit **6.382** ausgelieferten Motorrädern im Jahr 2023 der Topseller des Ducati-Modellangebots

Borgo Panigale (Bologna, Italien), 17. Juli 2023 – Nach einem positiven ersten Quartal schließt Ducati die ersten sechs Monate des Jahres 2023 mit steigenden Auslieferungszahlen ab.

Der Motorradhersteller aus Bologna lieferte im ersten Halbjahr einen Rekord von **34.976 Motorrädern** aus und erzielte damit ein **Wachstum von 5 Prozent** gegenüber dem gleichen Zeitraum des Jahres 2022.

Francesco Milicia, Ducati VP Global Sales and Aftersales: „Dieses erste Halbjahr war für Ducati in Bezug auf die Auslieferungen das beste aller Zeiten. Wir haben einen Rekord von 34.976 ausgelieferten Motorrädern erreicht, was beweist, dass unsere leidenschaftlichen Kunden unsere Produktpalette, die jetzt breiter denn je ist, weiterhin zu schätzen wissen. Die Lieferengpässe des letzten Jahres sind nun vorbei, aber der globale Wettbewerb auf dem Markt wird nach der Corona-Pandemie intensiver, auch wegen der besseren Produktverfügbarkeit. Unser Engagement, die Zufriedenheit unserer Ducatisti zu stärken, ist stärker denn je, und ihr kontinuierliches Vertrauen gibt allen Menschen in Borgo Panigale eine zusätzliche Motivation.“

Am Ende des zweiten Quartals 2023 bleibt **Italien** mit 6.639 ausgelieferten Motorrädern und einem Wachstum von 10 Prozent im Vergleich zum Vorjahreszeitraum in der **Spitzenposition unter den Märkten von Ducati**. Die **Vereinigten Staaten** stellen mit 4.505 Motorrädern, was einem Wachstum von 11 Prozent gegenüber 2022 entspricht, den **zweitgrößten Markt für das Unternehmen** dar. An **dritter Stelle** steht **Deutschland**, mit 4.217 ausgelieferten Motorrädern, was ein Wachstum von 13 Prozent darstellt.

Das beliebteste Motorrad, in der immer breiteren Ducati-Palette, ist die Multistrada V4 in all ihren Versionen mit 6.382 Modellen, die zwischen Januar und Juni 2023 weltweit ausgeliefert wurden. Das Naked-Sport-Bike schlechthin, die **Monster**, liegt mit 4.299 ausgelieferten Motorrädern weltweit auf dem zweiten Platz, während die **Scrambler Ducati 800-Familie** mit 3.581 Motorrädern auf dem dritten Platz liegt.

Für 2024 hat Ducati bereits fünf neue Farbkonzepte für die Modelle **vorgestellt**. Enthusiasten können ihre SuperSport 950 S in der Stripe Livery wählen, bei der sich die Farben Weiß, Grau und Rot abwechseln und so die sportliche Eleganz des Motorrads unterstreichen.



Die **Monster** ist jetzt dank der neuen Farbe Iceberg White noch stylischer, während die **Hypermotard 950 RVE in der** neuen Graffiti Livery Evo verfügbar ist, die von Street Art inspiriert ist und das Fun-Bike von Ducati noch trendiger macht. Kühnheit trifft auf Leistung bei der **Panigale V2** mit der neuen Black on Black-Lackierung, und das Vergnügen, jeden Tag zu reisen, findet eine neue sportliche Attitüde auf der **Multistrada V2 S** mit der Farbgebung Thrilling Black & Street Grey.